
des Ersten Beigeordneten Herrn Schier 
1. betr. Anfrage von AM Hönig aus der letzten Sitzung bezüglich erhöhtes 

Verkaufaufkommen Königstraße –Wegweisung Wirtschaftsweg-  
Kenntnis genommen 
 
2. betr. Anfrage von AM Nettekoven bezüglich Einbahnregelung  des 

Wirtschaftsweges 
Kenntnis genommen 
 


